

# KABAR TERBARU

## Pembinaan RT/RW Desa Padajaya oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cikalongkulon untuk Tingkatkan Kewaspadaan Keamanan

Cianjur - [CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID)

Aug 16, 2024 - 01:40



**Polres Cianjur - Kamis, 15 Agustus 2024** – Bhabinkamtibmas Polsek Cikalongkulon, IPDA Rusdono, mengadakan kegiatan pembinaan kepada Ketua RT dan Ketua RW Desa Padajaya, Kecamatan Cikalongkulon, pada hari Kamis. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kewaspadaan dan koordinasi dalam menjaga keamanan lingkungan setempat.

Acara pembinaan ini berlangsung di balai desa setempat dan dihadiri oleh para ketua RT/RW serta sejumlah warga Desa Padajaya. IPDA Rusdono menyampaikan pentingnya peran aktif masyarakat dalam pengawasan lingkungan dan penanganan potensi ancaman keamanan. Beliau juga mengingatkan tentang kewaspadaan terhadap kejadian-kejadian yang berpotensi menimbulkan gangguan keamanan, serta pentingnya laporan cepat kepada pihak kepolisian jika ditemukan hal-hal yang mencurigakan.

Dalam kesempatan ini, IPDA Rusdono juga memberikan panduan tentang prosedur pelaporan dan tindakan preventif yang dapat dilakukan oleh masyarakat untuk mendukung keamanan lingkungan. Dia berharap dengan adanya pembinaan ini, masyarakat akan lebih siap dalam menghadapi berbagai situasi dan dapat bekerja sama dengan pihak kepolisian dalam menjaga ketertiban di Desa Padajaya.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cikalongkulon AKP Arip Titim Firmanto, S.H., menegaskan bahwa kegiatan semacam ini merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. "Kami berharap kegiatan ini dapat mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi ancaman," ujar AKP Arip Titim Firmanto.

Dengan adanya pembinaan ini, diharapkan keamanan dan ketertiban di Desa Padajaya dapat terus terjaga dengan baik, serta masyarakat lebih proaktif dalam melaporkan setiap kejadian yang dapat mengganggu keamanan lingkungan mereka.